

## ■ Was war los im Fritzenhof in Flöha

### Die Kakadu-Show

Viele waren dabei, beim großen Auftritt der Vögel aus dem fernen Land. Es war schön anzusehen, mit welcher Leichtigkeit sie ihre Kunststücke auf den unter-

schiedlichsten Fahrzeugen, ob Roller, Hochrad oder Dreirad, ausführen konnten. Das Publikum war sehr gespannt, ob es gelingen würde, jede Hürde zu

meistern. Als Dankeschön für das tolle Programm gab es noch ein paar Streicheleinheiten, die von beiden Seiten sehr genossen wurden.



### Sommerfest

Für das Sommerfest hatten unsere Ergotherapeutinnen viele interessante Aktivitäten vorbereitet. Es wurde sich im Pistolenschießen gemessen, im Swimmingpool geangelt und ein herrlich frischer Obstcocktail genossen. Wieder andere bewegten sich in einem bunt-

glitzernden Meer aus Seifenblasen. Alle genossen an frischer Luft das sportliche Treiben.



### Tag der offenen Tür

Am Samstag, den 22. Juni 2019 öffnete der Fritzenhof seine Türen für alle Neugierigen, die mehr über das Pflegeheim erfahren oder einfach einen schönen Tag in geselliger Atmosphäre verbringen wollten. Ein erlesenes Angebot an Ge-

tränken und viele verschiedene, tolle, hausgemachte Kuchen sorgten für das Wohl der Anwesenden. Um auch musikalisch stilvoll zu unterhalten, wurde das bekannte Duo »De Hutzenbossen« engagiert. Mit ihrer warmherzigen Art nahmen sie

jeden mit und sorgten für super Stimmung. Zum späten Nachmittag zog ein himmlischer Bratenduft übers Gelände. Der Grill war angeworfen und der Appetit geweckt. Eine leckere Grillwurst oder ein herzhaftes Steak schmecken an der frischen Luft doch gleich doppelt so gut.

